



好学愛知 自律敬愛 質実剛健

鶴鳥イ言

鹿児島県立鶴丸高等学校

〒890-8502 鹿児島市薬師二丁目1番1号

TEL 099-251-7387 FAX 099-255-3433

http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Tsurumaru/top.html

人の為

理科 永迫昌毅

「情けは人の為ならず」はよく誤解されて使われているらしい。本来の意味は「人に情けをかける」という意味だが、「人に情けをかける」という意味が、「人に情けをかける」という意味が、「人に情けをかける」という意味が...

「来週も授業するけど、来られるかな？」と声を掛けている自分。あれ？ どうしてこんなに積極的にやっているの？ 普段の仕事とは別の仕事であるだけに、今さらながら、人の役に立つことの喜びを感じている自分がそこにいた。人の為に簡単に言うが、そんなに簡単にできることではない。自分を犠牲にして、我慢して人の為に働くなんてあまりいいこととも思えない。でも、それが何か自分の為にもなることを考えることができたら動き出せる。そして、結局は、誰かの為になることって本当に楽しいことなのだと実感してしまっていた。自分の為に始めたことなんて忘れていた。



(上) 悠学館におかれたベンチ。生徒たちが思い思いに本を開き、思索を深めます。



(右) 職員室前の廊下に置かれたベンチは、落ち着いた色で校内の雰囲気になじんでいます。質問や教育相談で大いに活用されています。

形を変えて生きるメタセコイア

創立百周年記念誌『創立百年』の四六八ページを開くと、一枚の写真が掲載されています。写真につけられた説明は、「天に伸びゆくメタセコイア」。現在も中庭でまっすぐ天を指すようにそびえるメタセコイアについての説明が書かれています。

しかし、今年一月、三本のうちの一本が地下に大きく根を張ったため電気室の地下で排水施設を圧迫、漏電の危険性まで指摘される事態になりました。その一本は切除を余儀なくされます。本校職員も皆、切除の決断を断腸の思いで聴いていました。現在では、残った二本のメタセコイアが競うようにそびえ立っています。

三年生、下級生を圧倒

前期クラスマッチ



いつも学んでいる教室には誰一人いません。校舎をバックに、クラスのみなが応援する中、勝利を目指してボールを追いかけます。

中央部分は、漆黒に近い味のある深い色。「生きた化石」と称されたメタセコイアの種の歴史を彷彿とさせます。座面の周縁部分は木目の若々しい色が見られ、この木がまだ若々しく生きていたのだということ、そして樹木の生命を感じさせます。座面を支える足の部分も幹をそのまま使っています。

梅雨のぐずついた空模様が続いていますが、六月九日十日は晴天に恵まれ、前期クラスマッチが開催されました。今年度から対戦形式が変更され、学年別ではなく、全学年で優勝を争う形となりました。三年生にとっては高校生活最後のクラスマッチ、並々ならぬ気迫がみなぎっていたようです。一年生は初めて先輩たちに本気でぶつかる行事です。少し遠慮がちな試合前の様子でしたが、本番になると臆することなく二、三年生にぶつかっていききました。体格差ももろとせず、澁刺としたプレーを見せていました。

7月の行事予定

7月	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日
1	金																							
2	土																							
3	日																							
4	月																							
5	火																							
6	水																							
7	木																							
8	金																							
9	土																							
10	日																							
11	月																							
12	火																							
13	水																							
14	木																							
15	金																							
16	土																							
17	日																							
18	月																							
19	火																							
20	水																							
21	木																							
22	金																							
23	土																							
24	日																							
25	月																							
26	火																							
27	水																							
28	木																							
29	金																							
30	土																							
31	日																							

※文化系部活動の結果は、次号でお知らせします。個人試合の部 松木田彩音

全国、全九州の舞台へ

部活動生が頑張っています。今年度も、多くの種目で全国高校総体、九州高校総体に駒を進めました。全国、九州ではばたく若鶴たちに、応援をよろしくお願ひします。

種目	優勝	2位	3位
〔総合順位〕	33R	32R	38R
〔男子バレー〕	31R	24R-B	38R
〔女子バレー〕	32R-A	28R-A	24R-A
〔男子バスケットボール〕	33R	27R	32R
〔女子バスケットボール〕	27R	22R	37R
〔サッカー〕	33R	23R	35R
〔ドッジボール〕	27R	22R	37R
〔卓球〕	32R	11R	37R

強く感じた二日間でした。結果は三年生が食いつかろうとする一、二年生を圧倒。七種目をうち六種目が制し、総合順位も三位までを独占しました。三年生は勢いこのまま、自分の進路を切り拓いてくれることでしょう。一方で、一、二年生は、これから鶴丸を背負っていきます。強い三年生の背中を見て、その強さを超える学年団を作っていくってほしいものです。各種目および総合の順位は次の通りです。

